

Volvo XC60 läuft in Chengdu vom Band

Im chinesischen Werk Chengdu ist die Fertigung des Volvo XC60 angelaufen. Nach dem Volvo S60L, der seit November 2013 von den Produktionsbändern in Chengdu läuft, ist der Premium-Crossover das zweite Volvo Modell, das für den chinesischen Markt vor Ort hergestellt wird. Durch den Ausbau der Produktion in Chengdu sind 500 neue Arbeitsplätze in der Fertigung entstanden. Damit steigt die Zahl der Beschäftigten am Standort auf rund 2650 Mitarbeiter. Mit einem neuen Arbeitszeitemsystem wird die erforderliche Produktionssteigerung sichergestellt.

In China verbuchte der Volvo XC60 einen Zuwachs um 32,3 Prozent auf 24 940 Einheiten. Seit der Markteinführung im Jahr 2008 hat Volvo weltweit bereits mehr als 500.000 Einheiten des Erfolgsmodells verkauft. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volvo XC60.
